

SOMMAIRE

Territoires et gouvernance logistique

Editorial

- p. 3 : **TERRITOIRES ET GOUVERNANCE LOGISTIQUE**
Antoine Beyer

Articles

- p. 9 : **LE CORRIDOR DU YANGTSE. QUEL ROLE FAIRE JOUER A LA LOGISTIQUE FLUVIALE DANS LA POLITIQUE NATIONALE D'AMENAGEMENT DU TERRITOIRE CHINOIS ?**
The Yangtze River as a Corridor. What role is expected from the river logistics in the Chinese national planning policy?
Antoine Beyer
- p.25 : **THE EVOLUTION OF THE CHINESE SHIPPING MARKET 1988-2018: AN ANALYSIS OF THE STRUGGLE OF STATE-OWNED CHINESE SHIPPING COMPANIES FACING FOREIGN COMPETITION**
L'évolution du marché maritime chinois 1988-2018 : une analyse de la lutte des compagnies maritimes chinoises publiques face à la concurrence étrangère
Linyan Huang, Frédéric Lasserre, Pauline Pic & Yeuk Yin Chiu
- p. 41 : **QUELLE GOUVERNANCE REGIONALE DU TRANSPORT DE MARCHANDISES ? NOUVELLE-AQUITAINE ET OCCITANIE**
What regional governance of freight transport ? Nouvelle Aquitaine and Occitanie
Bruno Revelli
- p. 57 : **LOGISTIQUE DE LA FILIERE BOIS ET STRUCTURATION DE L'ESPACE EN COTE D'IVOIRE**
Logistics of the timber industry and structuring of space in Côte d'Ivoire
Seydou Ouattara & N'goran Norbert Kouakou
- p. 73 : **EXIGUÏTE ET STRATEGIES DE GESTION DE L'ESPACE PORTUAIRE D'ABIDJAN**
Exiguity and management strategies of Abidjan's port space
Beli Didier Yao & Mamoutou Touré
- p. 89 : **LES ASPECTS DE LA LOGISTIQUE ARTISANALE DANS LA RELATION VILLE/PORT A ABIDJAN (COTE D'IVOIRE)**
Aspects of artisanal logistics in the city/port relationship in Abidjan (Côte d'Ivoire)
N'Guessan Hassy Joseph Kablan

Lieu du transport

- p. 103 : **9- La plate-forme multimodale de Dourges – Delta 3 (Les Hauts-de-France)**
par Marie-Agnès Lanneaux

Position de thèse

- p. 108 : **10- Matthieu SCHORUNG**
« Le transport ferroviaire de passagers aux États-Unis entre conflictualités institutionnelles, processus de territorialisation et ancrage métropolitain »

Passenger Rail Transportation in the United States Between Institutional Conflicts, Territorialization Process and Metropolitan Anchorage

La « photo qui transporte »

p. 115 : - Photo n°17 – **Quand la route s'interrompt, une solution « low tech » pour franchir une rivière... au Pérou.**

par Vincent et Jean Varlet

- Photo n°18 – **Quand la route s'interrompt, une solution « low tech » pour franchir une rivière... en Anjou.**

par Jean Varlet

Bibliographie

p. 117 : **Ouvrages de référence** en géographie des transports publiés en 2018

par Pierre Ageron

Pour soumettre un article à la revue

p. 119 : **Consignes aux auteurs**

Comité de lecture de Géotransports n°11

Yves Boquet, université de Bourgogne, Dijon, **Jacques Charlier**, université de Louvain-la-Neuve, **Jean Debrie**, université Paris1 Panthéon-Sorbonne, **Jean-François Doulet**, université Gustave Eiffel, Marne-la-Vallée, **César Ducruet**, CNRS Paris, **Laurent Gatineau**, CY Cergy-Paris Université, **Mariantonia Lo Prete**, université du Littoral Côte d'Opale, **Nicolas Raimbault**, université de Nantes, **Colette Ranély Vergé-Dépré**, université des Antilles, Schoelcher, **Gwenaëlle Raton**, université Gustave Eiffel, Marne-la-Vallée, **Thierry Sanjuan**, université Paris1 Panthéon-Sorbonne, **Arnaud Serry**, université du Havre, **Benjamin Steck**, université du Havre, **Jean Varlet**, université Savoie Mont Blanc, Chambéry, **Jean-Pierre Wolff**, université de Toulouse Jean Jaurès, **Pierre Zembri**, Ecole d'Urbanisme de Paris.